

Herr Krieger stellt fest, dass sich durch die Vorlage der Verwaltung mit der unbefristeten Verlängerung das Aufstellen der Schilder bewährt haben muss. Es entwickelt sich eine Diskussion über den Umfang des Lärms und Vandalismus infolge Alkoholenusses. Beschwerden seitens der Anwohner liegen dem Ordnungsamt aktuell nicht vor.

Sozialarbeiterin Frau Krämer berichtet über ihre Arbeit als Streetworkerin mit Erfahrungen auf der Grünanlage Talstraße und stellt fest, dass die Probleme kontinuierlich weniger geworden sind

Der Ausschuss empfiehlt dem Rat die unbefristete Verlängerung der ordnungsbehördlichen Verordnung mit folgender Beschlussfassung:

Der Rat beschließt die als Anlage beigefügte ordnungsbehördliche Verordnung über ein Alkoholkonsumverbot im Bereich der Grünanlage Talstraße.